

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Akad diskon yang diterapkan akun shopee Suede Shoes yaitu dengan memberikan diskon yang sangat besar untuk menarik minat pembeli. Pemberian diskon tersebut seringkali diberikan pada situasi dan kondisi tertentu seperti diskon hari raya, diskon kemerdekaan, dan diskon akhir tahun, akan tetapi toko Suede Shoes ini juga tetap memberikan diskon setiap hari untuk menarik pembeli. Dengan memberikan batasan waktu tersebut pastinya akan lebih menarik minat konsumen untuk segera berbelanja. Diskon yang kami berikan pada pembeli setiap produknya berbeda-beda, ada yang 64%, 75%, ada juga yang sampai 83%, 93%, bahkan 94%, perbedaan tersebut bisa jadi karena faktor harga dan kualitas produk. namun siapa sangka ternyata banyak strategi diskon dilakukan dengan cara manipulasi harga, dimana toko tersebut nyatanya tidak memberikan diskon yang sebenarnya namun dengan menaikkan terlebih dahulu kemudian menurunkan harga tersebut seolah-olah terdapat diskon. diskon yang diberikan oleh toko *online* Suede Shoes justru merugikan banyak

pembeli, karena seharusnya mereka bisa mendapatkan barang yang lebih bagus dengan harga normal tanpa adanya embel-embel diskon namun kualitas produk tidak sesuai.

2. Tinjauan hukum Islam terhadap praktik diskon yang dilakukan oleh akun Shopee Suede Shoes masuk kedalam jual beli yang mengandung unsur penipuan didalamnya. Jual beli yang mengandung unsur penipuan itu termasuk kedalam jual-beli tajlis dan najasy. Dimana unsur tadlis dalam praktik diskon yang dilakukan oleh akun Shopee Suede Shoes dibuktikan dengan adanya hal yang tidak diketahui oleh salah satu pihak sehingga ada kemungkinan terjadi penipuan. Sedangkan unsur najasy yang dilakukan oleh akun Shopee Suede Shoes yaitu dengan cara menyembunyikan kecacatan barang atau manipulasi harga. Dalam menentukan sesuatu haruslah mempertimbangkan aspek masalah. Maksud dari syariat Islam ini tidak lain adalah untuk mewujudkan kemaslahatan manusia, yaitu menarik kemanfaatan dan menolak kemudharatan serta menghilangkan kesusahan.

B. Saran

1. Mekanisme diskon yang berlaku di toko *online* Suede Shoes, diusahakan agar lebih memikirkan kemaslahatan konsumen dan bisa memberikan pengetahuan tentang sistem pelabelan harga yang ada di toko tersebut. Dan diharapkan pada Ramayana agar terus menerapkan sistem pemasaran, perdagangan, dan penetapan harga tanpa merugikan konsumen.
2. Agar para Konsumen lebih cermat dalam memilih dan membeli barang- barang di toko online khususnya toko online Suede Shoes, dan tidak mudah tergiur oleh potongan harga yang besar saja, fikirkan manfaat dan kegunaan dalam membeli atau mengonsumsi barang- barang agar sesuai dengan kebutuhan.